

BRINCAR *LA CENSURA* ES UN ACTO DE RESPONSABILIDAD SOCIAL



El Colegio de Periodistas, **COLPER** fue ignorado o censurado por los medios de comunicación nacional que ellos representa, si desconocen su casa imaginá el poder detrás de esta estrategia de desinformación. Ningún medio transmitió el conversatorio del Colper llamado “Consentimiento Informado”.

Estimados costarricenses, nuestro país actualmente esta siendo desinformado con lo que sucede a nivel nacional e internacional con respecto a la mal llamada vacuna.

Por ello, en nuestra lucha contra la censura, estamos transmitiendo en forma continua los conversatorios completos, ademas de las denuncias locales sobre las irregularidades en documentos oficiales de la mal llamada vacuna pediátrica.

LOS DERECHOS NO SON NEGOCIABLES
LOS DERECHOS HUMANOS SE DEFIENDEN